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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является исполнительный орган государственной власти Санкт-Петербурга.
Целью выпускной квалификационной работы является проведение исследования теоретических и практических аспектов аудита эффективности использования бюджетных средств на территории Санкт-Петербурга и предложение мероприятий, направленных на   совершенствование эффективности использования бюджетных средств. 
	В ходе выполнения данной работы было обосновано, что в целях эффективного расходования бюджетных средств необходимо наладить внутренний финансовый контроль. Также были рассмотрены цели и задачи аудита эффективности использования бюджетных средств, его нормативно-правовое регулирование и особенности проведения.
	На основании данных годовых отчетностей исполнительного органа государственной власти Санкт-Петербурга проанализирована эффективность деятельности. Данный анализ показал, что организация имеет постоянные проблемы в контроле за расходование бюджетных средств. Также были рассмотрены учетная политика организации, показатели результативности за 2016 год, 2017 год и первое полугодие 2018 года.
Основываясь на выводах, полученных в ходе проведения исследования, были сформулировать мероприятия, направленные на улучшение расходования эффективности бюджетных средств в виде внедрения внутреннего финансового контроля.
        

        
          The object of the research is the executive body of state power in St. Petersburg.
The purpose of the final qualifying work is to conduct a study of the theoretical and practical aspects of the audit of the effectiveness of the use of budgetary funds in St. Petersburg and the proposal of measures aimed at improving the efficiency of the use of budgetary funds.
In the course of this work, it was justified that in order to effectively use budget funds, it is necessary to establish internal financial controls. Also, the goals and objectives of the audit of the effectiveness of the use of budgetary funds, its regulatory and regulatory framework and the specifics of its implementation were reviewed.
On the basis of annual reports of the executive body of St. Petersburg, the effectiveness of the activity was analyzed. This analysis showed that the organization has constant problems in controlling the expenditure of budgetary funds. The organization’s accounting policies, performance indicators for 2016, 2017 and the first half of 2018 were also reviewed.
Based on the findings of the study, we formulated measures aimed at improving the spending efficiency of budget funds in the form of introducing internal financial control.
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